



La Divine Co-Création

UNE FABULEUSE NOUVELLE DÉCENNIE
2020 - 2030

" La mesure de l'amour, c'est d'aimer sans mesure."

Saint Augustin



Le mot de Domi-Claire

Les Maîtres Ascensionnés nous avaient préparés aux puissants changements qui allaient avoir lieu dès l'année 1987, date de la Convergence Harmonique. Tout est allé très vite. Depuis 2020, nous sommes davantage « pétris » en nos quatre corps afin d'accélérer le processus d'Ascension. Toutes nos particules de vie sont transfigurées afin que chacun de nous change, se transforme, guérisse et s'éveille encore davantage. Etant donné que nous sommes dans ce formidable processus de transfiguration, nous n'avons pas d'autre choix que celui de retrouver la puissance de notre Présence JE SUIS, auréolée de Compassion, de Pardon et d'Unité.

Les événements individuels et collectifs « brisent » nos habitudes aveuglantes, nos croyances encore bien trop ancrées dans des fréquences impures.

Nos réalités doivent refléter bien plus de

bienveillance, d'entraide, de tendresse, de solidarité. Il nous faut encore davantage ouvrir notre Cœur.

La Compassion et le sentiment d'Unité doivent fleurir encore et encore dans les cœurs, dissolvant sans relâche toutes les protections, les cadenas et les barrières que nous avons mis en place depuis notre chute, il y a plus de 2,5 millions d'années.

Tous les événements douloureux participent au renforcement de la Compassion et de l'intégration des Vertus des Douze Flammes Sacrées. Chacun d'entre nous est profondément sollicité afin de déployer son immense et merveilleux pouvoir Créateur.

Car, l'absence de Vertus et d'Amour est toujours la raison de notre souffrance et limitations.

Que la Flamme Violette, la Compassion et le Pardon nous élèvent à un haut degré de sérénité.

LA PORTE DU LION

LA VICTOIRE MIRACULEUSE DE LA LUMIERE

Patricia Cota-Robles

Traduite par Dominique-Claire Germain

www.eraofpeace.org ; 1 juin 2023

Le 22 juillet 2023, nous sommes entrés dans le cycle solaire du Lion. En ce jour, des millions de personnes dans le monde célèbre la fête de Marie-Madeleine. Marie-Madeleine est l'une des représentantes de l'Amour Divin Absolu de notre Mère Divine. Chaque année, le 22 juillet, grâce à la Coupe collective formée par la Conscience de l'Humanité, Elle inonde la Terre de l'Amour merveilleux émanant de notre Mère Divine. Cela transfigure chaque particule et onde de Vie sur Terre, préparant l'Humanité pour le 26 juillet, reconnu à travers le cosmos comme étant le Nouvel An Galactique. L'engagement de Marie-Madeleine a préparé également la Terre Mère et TOUTE Vie y évoluant à vivre pleinement l'Ouverture de la Porte du Lion qui se produit chaque année le 8 août (8-8). Lors de l'ouverture de la Porte du Lion, la Terre s'alignera sur Sirius et la constellation du Lion signifiant le commencement d'un nouveau cycle de Temps et d'Espace.

Pendant cette période unique, les Royaumes Célestes nous rappellent ce qui a été révélé lors de l'amorce de cette nouvelle décennie (2020/2030). Ils ont déclaré qu'au cours des dix prochaines années, l'Humanité changera le cours de l'histoire de la Terre Mère et celle de TOUTE Vie s'y rattachant. Ils ont affirmé qu'au cours de cette décennie, l'humanité commencera à développer ses capacités latentes grâce auxquelles, littéralement, nous transfigurerons nos

corps terrestres. Nos expériences de vie commenceront à manifester les modèles de perfection inspirés du cœur de la Nouvelle Terre qui vibre aux fréquences de la Cinquième Dimension. Les Êtres de Lumière ont précisé que cette Transfiguration incomparable sera accomplie grâce à une collaboration considérablement accrue entre les Royaumes Célestes et l'Humanité qui s'éveille. Notre Père/Mère Divin affirme que ce degré de collaboration entre le Ciel et la Terre n'avait jamais été tenté auparavant.

En 2020, en raison des changements monumentaux qui ont pris place depuis le début de la nouvelle décennie et en raison de la pause planétaire liée au Covid, le 8 août, alors que l'ouverture de la Porte du Lion atteignait son apogée, notre Père/Mère Divin a permis à la Terre Mère et TOUTE Vie de franchir la Porte du Lion Originelle. Ce Portail vibre au-dessus de la Pyramide de Gizeh en Égypte et ses fréquences Solaires et Cristallines sont extrêmement élevées.

A ce moment-là, la Présence JE SUIS de chaque homme, femme et enfant de Terre a pu se rapprocher encore davantage en s'intégrant pleinement à un niveau cellulaire/atomique dans nos corps physiques, éthériques, mentaux et émotionnels. Cette intégration a permis à la Présence JE SUIS de chaque personne d'avoir un meilleur accès à ses corps terrestres et à son esprit conscient comme jamais auparavant.

Depuis trois ans maintenant, notre Présence JE SUIS nous guide intuitivement sur des voies qu'il nous est difficile d'ignorer. Cette communication avec notre Présence JE SUIS n'est plus simplement une « petite voix à l'intérieur », mettant tout en œuvre pour être entendue malgré le vacarme et le chaos du monde extérieur. Cet aspect de notre Divinité représente maintenant une connaissance intérieure, un guide intuitif et omniprésent qui ne nous laissera plus nous comporter selon les schémas obsolètes faits de peurs et de sentiments de dualité.

Bien sûr, grâce au « libre arbitre » nous pouvons ignorer la guidance intérieure de notre présence JE SUIS. Cependant, lorsque nous restons sourds à ses conseils, nous ressentons beaucoup plus intensément les conséquences désastreuses de nos pensées, sentiments, paroles et actions dépourvus d'amour. Si vous avez le moindre doute sur cette assertion, les Royaumes Célestes nous suggèrent d'observer les événements qui se déroulent dans votre vie et de remarquer comment ces événements vous affectent mentalement et émotionnellement.

Aujourd'hui, en août 2023, nous sommes une fois de plus à l'ouverture de la Porte du Lion, celle de la Cinquième Dimension qui se produira le 8 août 2023. Tout au long de cette année incroyablement puissante, jour après jour, nous avons été guidés grâce à diverses Activités de Lumière qui ont préparé l'Humanité, le Royaume Élémental et la Terre Mère. En effet nous avons tous été préparés à un niveau cellulaire atomique et subatomique pour franchir victorieusement la prochaine étape de notre processus d'Ascension.

La Présence JE SUIS de chaque homme, femme et enfant est maintenant prête à recevoir AUTREMENT, la Lumière qui se déversera lors du passage de la Porte du Lion le 8 août 2023. Cette Lumière intensifiera de manière exponentielle la force et le courage lovés au sein de la Triple Flamme de chaque personne, nous préparant à vivre la prochaine phase de notre processus d'Ascension.

La Porte du Lion est gardée par deux magnifiques Lions qui représentent le Lion d'hier et le Lion de demain. Le 8 août, alors que nous passerons entre ces deux Lions, nous nous délesterons des emprises du temps qu'il soit passé ou futur. Alors que nous unirons nos forces avec celles des Royaumes Célestes, nous nous alignerons au Moment Eternel, celui de l'ici et Maintenant et nous Co-crèrerons bien plus aisément la nouvelle Terre.

Cette année, lors du Portail de la Porte du Lion, la Présence JE SUIS de chaque personne a reçu la permission de notre Père/Mère Divin de libérer de nos Douze Brins d'ADN Solaires, vibrant aux fréquences de la Cinquième Dimension, les schémas Vertueux encodés dans la Sagesse Divine et la Connaissance Sacrée qui sont déjà en nous. Cette libération permettra à la Présence JE SUIS de chacun de nous propulser avec Harmonie dans les sphères de l'Ordre Divin. Cela étendra considérablement l'influence de la Présence JE SUIS de l'Humanité sur Terre.

Grâce à la Présence JE SUIS nouvellement intégrée en chaque personne, nous sommes maintenant capables de recevoir intuitivement les Divines Connaissances, les Idées et les Concepts de notre Présence JE SUIS, des Êtres de Lumière et de notre Père/Mère Divin. Notre tâche consiste à demander. Les Êtres de Lumière ont affirmé qu'à mesure que cette Vérité profonde rayonnera dans la Flamme du Cœur de chaque personne, nous serons capables de Transfigurer nos réalités physiques. Celles-ci pourront exprimer les schémas de perfection basés sur l'Amour Absolu. Alors que nous traverserons la Porte du Lion le 8 août, merci d'être attentifs aux conseils subtils de votre Présence JE SUIS. Les miracles attendent d'être Co-crés par VOUS. Très Chers, Soyez en Paix et SACHEZ que TOUT va bien.

Que Dieu vous bénisse,

Patricia Cota-Robles
www.eraofpeace.org Copyright

« LA FOI S'EXTÉRIORISERA, S'EXPRIMERA. »

Extrait du livre : « La Vie des Maîtres » de Baird Spalding



Rappelez-vous le grain de sénevé et la foi qu'il représente. Cette Foi nous vient de l'Universel par l'intermédiaire du Christ intérieur déjà né en chacun de nous. Comme une parcelle minuscule, elle entre en nous par le Christ, notre pensée superconsciente, le siège de la réceptivité en nous. Alors il faut la transporter sur la montagne, le point le plus élevé en nous, le sommet de la tête, et la maintenir là. Il faut ensuite permettre au Saint-Esprit de descendre. Ici se place le commandement :

Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme, de toute ta force, de toute ta pensée. Réfléchissez. Y êtes-vous ? Cœur, âme, force, pensée. Arrivé à ce point, qu'y a-t-il à faire, sinon de tout remettre à Dieu, au Saint-Esprit, à l'Esprit vivant dont je suis rempli ?

Ce Saint-Esprit se manifeste de bien des façons, souvent par de petites entités qui frappent à la porte et cherchent à entrer. Il faut les accepter, et permettre au Saint-Esprit de s'unir à cet infime grain de foi. Il tournera autour et s'y agrègera, juste comme vous avez vu les particules de glace adhérer au cristal central. L'ensemble croîtra, morceau par morceau, couche par couche, comme le glaçon.

Qu'arrivera-t-il nécessairement ? La Foi s'extériorisera, s'exprimera. On continue, on multiplie, et l'on exprime le germe de foi jusqu'à ce que l'on puisse dire à la montagne de difficultés : « *Ôte-toi de là et jette-toi dans la mer* », et ce sera fait. Appelez cela quatrième dimension ou autrement si vous préférez. Nous, nous l'appelons « *Dieu qui s'exprime par le Christ en nous* ».

Le Christ est né de cette manière. Marie, la mère modèle, perçut l'**idéal**, le maintint dans sa pensée, puis le conçut dans le sol de son âme. Il y fut maintenu un temps, puis extériorisé en tant qu'Enfant-Christ parfait, Premier-né, Fils unique (unique dans le sens où chacun est unique aux yeux de notre Père/Mère Divin) de Dieu. Sa mère le nourrit, le protégea, lui donna le meilleur d'elle-même, le veilla, et le chérit jusqu'à son passage de l'enfance à l'adolescence. C'est ainsi que le Christ vient à nous, d'abord comme un **idéal** planté dans le terrain de notre âme, dans la région centrale où réside Dieu.

Maintenu ensuite dans la pensée comme **idéal** parfait, il naît, exprimé comme l'Enfant parfait. Jésus le nouveau-né. Vous avez vu ce qui a été accompli ici, et vous doutez de vos propres yeux. Je ne vous en blâme pas. Je vois l'idée d'hypnotisme dans la pensée de certains d'entre vous. Mes frères, il y en a donc parmi vous qui ne croient pas pouvoir exercer toutes les facultés innées de Dieu qu'ils ont vues se manifester ce soir. Avez-vous cru un instant que je contrôle votre pensée ou votre vue ? Croyez-vous que si je voulais je pourrais tous vous hypnotiser, car vous avez tous vu ?

N'est-il pas rapporté dans votre Bible que Jésus entra dans une chambre dont les portes étaient fermées ? J'ai fait comme lui. Pouvez-vous supposer un instant que Jésus, le grand Maître, ait eu besoin de faire appel à l'hypnose ? Il employait les pouvoirs que Dieu lui avait donnés, comme je l'ai fait ce soir. Je n'ai rien fait que chacun de vous ne puisse faire aussi. Et vous n'êtes pas les seuls. Tout enfant né jadis ou maintenant dans ce monde dispose des mêmes pouvoirs.

Je tiens à ce que tout soit clair dans votre esprit. Vous êtes des individualités, non des personnalités ni des automates. Vous avez votre libre arbitre. Jésus n'avait pas plus besoin d'hypnotiser que nous. Doutez de nous tant que vous voudrez, jusqu'à ce que votre opinion sur notre honnêteté ou notre hypocrisie se soit pleinement imposée. Écartez pour l'instant l'idée d'hypnose, ou du moins laissez-la passive jusqu'à ce que vous ayez approfondi le travail. Nous vous demandons simplement de garder l'esprit ouvert.



Notre prochain déplacement comportait un aller et retour latéral. Nous laissâmes donc sur place le gros de nos bagages et nous nous mîmes en route le lendemain matin vers un petit village situé à quelque trente-cinq kilomètres de là. Seul Jast nous accompagnait. Le sentier n'était pas des meilleurs et ses méandres étaient parfois difficiles à suivre à travers la forêt dense, caractéristique de ce pays. La région était rude et accidentée, le sentier ne paraissait guère fréquenté.

Nous eûmes parfois à frayer notre chemin à travers des vignes sauvages. À chaque retard, Jast manifestait de l'impatience. Nous nous en étonnâmes de sa part, lui qui était si bien équilibré. Ce fut la première et la dernière fois au cours de ces trois années et demie qu'il se départit de son calme. Nous comprîmes plus tard le motif de son impatience.

Nous arrivâmes à destination le même soir, fatigués et affamés, car nous avions poussé de l'avant toute la journée avec une courte halte pour le repas de midi.

Une demi-heure avant le coucher du soleil, nous entrâmes dans le petit village qui abritait deux cents habitants. Quand le bruit se répandit que Jast nous accompagnait, tous vinrent à notre rencontre, les vieux comme les jeunes, avec, tous leurs animaux domestiques.

Bien que nous fussions l'objet d'une certaine curiosité, nous remarquâmes tout de suite que l'intérêt était centré sur Jast.

Chacun le saluait avec un profond respect. Après qu'il eut dit quelques paroles, la plupart des villageois retournèrent vaquer à leurs occupations. Jast nous demanda si nous voulions l'accompagner pendant que l'on préparerait notre campement pour la nuit. Cinq des nôtres répondirent qu'ils préféreraient se reposer des fatigues de la journée. Les autres et quelques villageois suivirent Jast vers l'autre extrémité de la clairière qui entourait le village. Après l'avoir traversée, nous pénétrâmes dans la jungle, nous ne tardâmes pas à rencontrer une forme humaine étendue par terre. Au premier abord, nous la primes pour un cadavre. Mais un second coup d'œil suffisait pour remarquer que la pose dénotait le calme du sommeil plutôt que celui de la mort. La figure était celle de Jast, ce qui nous laissa pétrifiés de stupeur. Soudain, tandis que Jast s'approchait, le corps s'anima et se leva. Le corps et Jast demeurèrent un instant debout face à face. Il n'y avait pas d'erreur possible ; les deux étaient Jast. Puis, soudain, le Jast qui nous avait accompagnés disparut, et il ne resta qu'un seul être debout devant nous. Tout se passa en moins de temps qu'il n'en faut pour le dire, et, chose étonnante, personne ne posa de questions.

Les Initiatives

Stages

ENSEIGNEMENTS DE SAINT GERMAIN ET DE LA HIÉRARCHIE CÉLESTE

DOMINIQUE-CLAIRE GERMAIN
AUTEURE ET CONFÉRENCIÈRE INTERNATIONALE

16 ET 17 SEPTEMBRE 2023

NOUS SOMMES DE PUISSANTS
ET DIVINS CO-CRÉATEURS
ET NOTRE RÔLE EST MAINTENANT !
SAINT DENIS DE LA RÉUNION

23 ET 24 SEPTEMBRE 2023

LA PRÉSENCE JE SUIS ET
LES 12 FLAMMES SACRÉES
SAINT DENIS DE LA RÉUNION

2 JOURS : 220 €

LES PLACES SONT LIMITÉES

TEL : +(33)699 008 219

SITE: WWW.DOMINIQUE-CLAIRE-GERMAIN.COM



**Stage résidentiel
sur la Magnifique Côte Bleue**

« GUERIR
L'ENFANT
INTERIEUR »

Du samedi 22 au 29/06 2024

**S'extraire des constructions erronées et limitantes
et renforcer considérablement
son Pouvoir CREATEUR**

Ce stage profond s'adresse à tous et toutes. Il permet également aux thérapeutes de bénéficier d'un puissant outil de transformation.

L'enfant se construit pendant ses 7 premières années. Son environnement le façonne considérablement et l'enfant se fonde peu à peu dans la vibration dans laquelle il grandit. Dans un premier temps l'enfant est spontané, insouciant, heureux, généreux et débordant d'énergie. Puis au fil des années, écrasé par les interdits, les frustrations et les incompréhensions multiples, brimé par les nombreuses injonctions, l'enfant s'adapte, perd sa magie et son insouciance. Inconsciemment il se conditionne, connaît les premières frustrations et un sentiment d'impuissance. Il va se sentir limité. C'est alors qu'il met en place un système de croyances qui va profondément orienter son parcours de vie!

Afin de « guérir » cette douloureuse empreinte et reconstruire une réalité bien différente, pendant cette semaine nous allons transmuter et réparer les vibrations qui continuent à impacter le quotidien de l'adulte. Nous allons reconstruire le passé pour que nos vies soient plus douces et pour que nous retrouvions notre merveilleux « pouvoir » de Co-création.

Ce travail subtil et très efficace gomme les mémoires conscientes ou inconscientes et reprogramme une empreinte nouvelle, chargée d'Amour, d'Harmonie et de Joie. Ainsi vous vous libérez

« Je n'attire pas ce que je veux, j'attire ce que Je SUIS,
et ce que je ressens » Klein

950 € (tout compris)

Places limitées me contacter 06 99 00 82 19

Dominique-Claire Germain

Domi-Claire : 06 99 00 82 19

www.dominique-claire-germain.com

L'Association

L'Association « **Vivre sa Légende** » est libre de toute appartenance.

« Vivre sa Légende » souhaite tisser des liens entre toutes les personnes désireuses de maintenir une vision plus Haute en ce qui concerne l'évolution de la Planète. Nous aspirons à entretenir le concept que **tout est possible** et que nous sommes ici pour accomplir notre **Légende Personnelle**.

L'Homme est omnipotent, investi d'une potentialité immense. IL est acteur de son histoire, cocréateur de sa vie. Depuis trop longtemps, tout a convergé à nous faire oublier l'**Être merveilleux que nous sommes**. Afin que chacun d'entre nous puisse réveiller l'alchimiste enfoui au fond de nous, l'Association « **Vivre sa Légende** » propose un journal mensuel qui partage la Vision d'Artisans de Lumière et d'écrivains de renommée internationale. Ce journal offre une approche spirituelle et concrète des événements planétaires.

Les articles choisis témoigneront également de l'extraordinaire processus de **transmutation** qui se met en place. Nous espérons que ces écrits vous soutiendront dans votre aventure personnelle.

L'Association propose aussi des conférences, des débats, des Méditations, des concerts et des ateliers d'écriture s'articulant autour de la **Loi d'Attraction**.

*Que l'énergie des mots choisis permette à votre chemin d'être plus doux, plus serein et que votre
Légende Personnelle se réalise...
A très bientôt !*

L'équipe de Vivre sa Légende

Coupon d'adhésion

n° 197 • SEPTEMBRE 2023

Nom : Prénom :
Adresse :
Tél : /
Email :
Date : / /

Adhésion association : 20 €

Coupon à retourner à l'adresse suivante :

Vivre Sa Légende. 301 rue colonel Moll- 83 000 Toulon.
• Tel : Dominique-Claire 06 99 00 82 19
Email : contact@dominique-claire-germain.com

*Merci de faire
passer ce journal !*

*Préservez la nature
Recyclez !*

